
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Fördervereins zur Unterstützung der Altenpflege 
auf Amrum e.V. am 11.09.2024 um 19.00 Uhr im St.Clemens-Hüs in Nebel 
 

1. Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Chris Johannsen.  
- Chris begrüßt die anwesenden Personen und fragt, ob es Einwände gegen die 

Tagesordnung gibt – dieses ist nicht der Fall. 
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
- Anwesende Mitglieder: mit Stimmrecht 20 / anwesende Gäste 0 – siehe Listen. 
Die MV ist beschlussfähig. 
 

3. Gedenken der Verstorbenen 
- Die Anwesenden erheben sich und gedenken der Verstorbenen. 
 

4. Genehmigung des Protokolls der MV des Vorjahres 
- Das Protokoll wurde auf der Homepage zur Verfügung gestellt. 
- Es wird abgestimmt, ob das Protokoll genehmigt werden kann: 

Ja 20 / Nein 0 / Enthaltungen 0 
 

5. Jahresbericht Vorstand 
- Chris Johannsen berichtet von der Vorstandsarbeit und dankt dem weiteren 

Vorstand für die tolle Zusammenarbeit. Wir treffen uns regelmäßig in ganz 
lockerer Runde                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

- Bilderleisten wurden angebracht für die Bilder in den Fluren. 
- Gartenhaus wurde angeschafft und aufgebaut auf dem hinteren Teil des Gartens. 
- Unser Notfallzimmer wird in Kürze neu eingerichtet, wir haben bei dem 

Möbelhaus auf Föhr neue Möbel bestellt. Tim Wormsbächer wird das Zimmer 
vorab noch neu streichen. 

- Das Zimmer hat einen ganz geringen Leerstand, was dafür spricht, dass dieses 
von Bedarf ist. 
 

6. Vorstellung Kassenbericht durch die Kassenwartin 
- Bestand letzte MV 59.721,03 € 
- Ausgaben 20.028,13 € 
- Einnahmen 35.103,81 € 
- Tagesaktueller Bestand 74.796,71 € 
- Neben den Mitgliedsbeiträgen kamen an Spenden zusammen: 12.569,70 € an 

Trauerfällen, Geburtstage und Jubiläen.  
 

7. Bericht der Kassenprüfer:innen 
- Angelika Hesse und Rüdiger Sokollek haben die Kasse geprüft und keine 

Einwände, die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt.  
 

8. Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer:innen 
- Die Abstimmung, ob der Kassenbericht genehmigt und die Kassenprüfer 

entlastet, werden können, übernimmt Gerd Arnold mit folgendem Ergebnis: 
Ja 18 / Nein 0 / Enthaltungen 2 



- Auch hier übernimmt Gerd Arnold die Abfrage, ob der Vorstand entlastet werden 
kann: 
Ja 15 / Nein 0 / Enthaltungen 5 

 
9. Bericht der Diakonie 

- Aufgrund eines Todesfalls kann leider niemand von der Diakonie kommen und 
von der WPG berichten. 

 
10. Verschiedenes 

- Der Verein wird prüfen, ob wir als Verein ein Tagesfestgeldkonto anlegen dürfen, 
damit wir auch in den Genuss von Zinsen kommen könnten (Anregung von 
Rüdiger Sokollek). 

- Claudia Derichs regt an, dass wir mehr Plätze für ältere Menschen auf unserer 
Insel brauchen! Wir haben zunehmend Amrumer:innen, die z.B. nach einem 
Krankenhausaufenthalt kurzfristig Pflegebedarf haben.  

- Der Vorstand wird Kontakt aufnehmen zu der Amtsverwaltung, um abzuklären, 
was mit dem Ausbau des Dachgeschosses geplant ist. Wir würden gerne erfragen, 
wie wir als Verein das Ganze unterstützen können. Die anwesenden Mitglieder 
stimmen dem zu. 

 
Ende der Versammlung 19.37 Uhr 
Protokollführerin Nicole Hesse 
 


